



—Fue nuestro huésped el R. P. Antonio Chacón, que llegaba de Roma bien cargado de cánones, gózos, y apostillas leguleyas. Se encontró con la sorpresa del anhelado SIC y se llevó una suscripción de honor.

—Tenemos de párroco en La Pastora al R. P. Castillo, cuyas atenciones han palpado ya los PP. del Seminario, que celebran en su Iglesia.

—Volvió a Los Teques el gran veterano P. López, y nos dejó por recuerdo en la clase de primero dos futuros sacerdotes.

—La Schola está parando. Su actuación ha dado brillantez a los festivales religiosos de los Días del Niño y del Policía.

—Pasaron las fiestas de Navidad, tan deliciosas... las últimas 'ay' del Seminario para los que empiezan a despedirse de él. ¿Qué recuerdos tendrán años adelante de aquellos Matines de Nochebuena, de las comedias, del cine y— ¿por qué no decirlo?— sobre todo de aquellas hallaquitas sabrosas que le aguardan a uno después de la Misa de Gallo! Los teólogos dejaron muy buena impresión en "El Soldado de San Marcial", representando con lujo de indumentaria. Los filósofos hicieron reír de firme con "Aaaah". Los Menores se ganaron muchas simpatías con sus cuádriles variados y representados con gran soltura. El cine, bastante entretenido; sobre todo los muñequitos divertieron mucho a los seres infantiles, desde los 7 a los 70 años.

—Se inauguró el comedor de la Casa Social por todo lo alto. Asistió el Ciudadano Ministro de Educación Nacional. Hubo música, discursos, poesías... y una buena comida en la que no podían faltar para los queridos pobres del Seminario las clásicas hallacas, que según era el aroma que despedían bajo la hoja áspera y la blanca masa, encerraban en forma de carne las aspiraciones de algún pavo despreocupado y los anhelos de algún cándido pollo. Acuden al comedor 120 pobres.

—La capilla se enriqueció con dos magníficas lámparas de bronce, generosidad de Mons. Pacheco.

—SIC se va abriendo paso; y muchos, y muchas le ayudan a abrirse. Ahí está el R. P. Osilia en Carayaca; quien, además de su personal suscripción de honor, ha logrado ocho de sus feligreses. De Margarita, Cumaná, Barquisimeto y los Andes comienzan a llover las felicitaciones y los pedidos. Sirva de ejemplo este reciente telegrama: Mérida, 13 de enero 1938.—Director de SIC, Seminario Interdiocesano Apartado 413. — Admirado material y presentación de nuestra revista SIC; felicitos. Correo lleva número de suscripciones pedidas. Afmo. Pbro. Miguel Zambrano. A los colaboradores y colaboradoras nuestro más sincero agradecimiento. Procuraremos corresponder a tanto interés. Y por de pronto comenzamos a demostrarlo ya, aumentando en ocho páginas el número de Febrero. Por ahora, fuera de Caracas—donde la propaganda es vertiginosa—, la palma de las suscripciones obtenidas la lleva Curacao. ¡Arriba Pieterz! A los que amigablemente han comenzado a utilizar nuestros materiales en sus hojitas, nuestra aprobación. Con todo les rogáramos que, para la eficacia de la propaganda, indicaran la fuente de su información.

—El P. Odriozola celebró al vivo, como suele, la venida de los Reyes Magos. Sólo que una de las reales Majestades tuvo que hacer el viaje a lomo de burro! Verdad es que el animal era poderoso, tanto que se le atribuyeron, no sé si con fundamento algunos desperfectos que sufrieron dos puertas. Otro día repartió premios (tres a cada uno) a 690 niños contados. ¡Llor al veterano catequista!

—Hemos recibido la visita y las felicitaciones de Año Nuevo del R. P. Tortolero, quien vuelve mejorado en su salud.

Destinos. El R. P. González Ecarri, Teniente de Sta. Teresa; el R. P. Martín Soto, Párroco de Paracotos.

—SIC presenta sus respetos a Mons. Dubuc en su reciente retorno a la patria.